



看護部通信

2019年 6月

新年度となり、2ヶ月が過ぎました。今年は3人の新卒者の方が仲間に加わり、それぞれの病棟で先輩たちの指導の下、日々頑張ってくれています。指導するほうも日々勉強、それぞれのスキルを磨き共に頑張りましょう。

〈看護管理室〉

はじめまして

5病棟 S

4月から新社会人、新生活が始まり、早2ヶ月が経ちます。4月は「職場になじめるだろうか」「先輩たちと上手くやっていけるだろうか」「そもそもちゃんと仕事ができるだろうか」など不安や緊張が多くありましたが、先輩方のおかげで毎日楽しく頑張ることができています。まだまだ未熟な部分が多くありますが、先輩方から教えていただいた知識や技術を活かしていきたいです。

また、私と同じく入職した方々と切磋琢磨し、日々成長していきたいです。

これからは、今まで以上に関わっていく全ての人に感謝しながら働いていきたいです。

最後に、“これからよろしくをお願いします！”



報恩謝徳

6病棟 M

6病棟に配属となり、2ヶ月が経ちました。看護師として働いていることに喜びを感じる反面、病棟の業務をはじめたくさんの事を覚えることで精一杯の毎日です。知識や技術はまだまだ未熟であり、不安と緊張の連続ですが、先輩方のあたたかい指導を頂きながら日々学んでいます。

経験したことは全て自分の糧となり、患者さんのためとなるようしっかりと学び成長していきたいと思います。一日でも早く病棟の一員として仕事ができるよう努力していきたいです。



出来ることを積極的に

5病棟 K

リハセンに配属されて2ヶ月が経ちました。先輩方のもとで学ばせていただきながら、日々患者さんの看護を行っています。先輩方に分からないことを聞くと、いつも懇切丁寧に教えてくださるので本当に感謝しています。先輩方には知識も技術も遠く及びませんが、学んだことを活かして少しでもチームに貢献し、患者さんが心地よくリハビリに行くことができる療養環境の整備・看護の提供ができるように励みたいと思います。

まだまだできることは少ないですが、できることを自分から取り組んでいけるよう業務に努めます。

これからもご指導よろしくをお願いします。